
Последние пять лет Правительство региона вместе с губернатором 
играют активную роль в развитии Новосибирска.

Много лет в Новосибирской области счи-
талось, что за состояние и развитие столицы 
Сибири отвечает ее мэр, а за сельские районы 
и города — губернатор региона. Эту негласную 
традицию с 2018 года изменил Андрей Травни-
ков: новый губернатор начал уделять мегапо-
лису и его проблемам гораздо больше времени 
и внимания. И хотя формально Травников ни-
когда не подменял собой мэра Новосибирска, 

результаты поддержки города Правительством 
региона налицо. Начали развиваться социальная 
инфраструктура, реализовываться федеральные 
проекты (из 57 миллиардов рублей, поступивших 
в область на эти цели, 34 миллиарда распреде-
лены непосредственно в Новосибирске), обнов-
ляется общественный транспорт.

По инициативе Совета депутатов города 
Новосибирска кардинально изменена си-
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стема исполнения наказов жителей, данных 
депутатам Законодательного собрания ре-
гиона, избранным на территории областной 
столицы. Теперь ежегодно из регионально-
го бюджета на эти цели выделяются сотни 
миллионов рублей, а это — дополнительные 
бюджетные деньги, вложенные в развитие 
Новосибирска.

Один из главных проектов развития Ново-
сибирска за последние годы — четвертый мост 
через Обь, строительство которого уже перешло 
экватор. На левом берегу активно возводятся 
развязки, которые преобразят площади Труда 
и Энергетиков, а на правом на высоту 114 ме-
тров выросли бетонные пилоны в виде гигант-
ской буквы Н.
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— Работа Совета депутатов Но‑
восибирска VII созыва подошла 
к своей медиане, позади 2,5 очень 
непростых года. 2021‑й — панде‑
мия коронавируса, 2022–23 — СВО 
и все, что с ней связано. Как вы 
можете охарактеризовать этот пе‑
риод? Какие моменты можете вы‑
делить как наиболее значимые?

— Действительно, на моей памя-
ти еще не было такого богатого на со-
бытия созыва. Нам всем приходилось 
подстраиваться под новые обстоя-
тельства, мы старались и стараемся 
до сих пор поддержать всех тех, кому 
особенно тяжело в это время.

И знаете, главное, что мы с командой 
вынесли из этих последних событий, — 
это то, что у нас живут отзывчивые, не-
равнодушные и сильные люди, готовые 
оперативно сплотиться ради общей цели 
и помощи нуждающимся. Так было в пан-
демию, когда наши волонтеры помогали 
медикам предоставлением обедов и до-
ставкой врачей на вызовы, так происхо-
дит и сейчас — люди оказывают посиль-
ную поддержку участникам СВО и их се-
мьям. Мы восхищены историями, когда 
кировчане не просто занимаются бла-
готворительностью, выделяя опреде-
ленную часть своего бюджета, а готовы 
делиться практически последним ради 
помощи, будь то медикам в пандемию 
или бойцам СВО в наши дни. И порой 
случается, что не мы, депутаты, явля-
емся инициаторами подобных сборов, 
а сами жители приходят к нам с вопро-
сами и предложениями, чем еще можно 
помочь. 

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ
ГОРОДА НОВОСИБИРСКА

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2
ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 2

Андрей Травников, губернатор Новосибирской области

При прямом участии 
губернатора удается 
воплощать такие 
масштабные проекты, 
как строительство двух 
новых поликлиник и двух 
новых школ на Южно‑
Чемском и Затулинке.

ДМИТРИЙ  
АСАНЦЕВ:

Сбор гуманитарной помощи
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Еще один проект федерального масштаба — 
новая ледовая арена в Кировском районе, недавно 
введенная в эксплуатацию. Сюда уже начала пере-
бираться хоккейная «Сибирь», рядом благоустроен 
современный парк, а вскоре будет запущена новая 
станция метро «Спортивная».

В последние годы при участии Андрея Травнико-
ва и правительства региона стартовало строитель-
ство шести школ и семи новых поликлиник (в Ок-
тябрьском, Заельцовском, Ленинском и Кировском 
районах). Три новые поликлиники будут введены 
в этом году, оставшиеся четыре — в следующем, 
2024 году. В ходе Сибирского транспортного фо-
рума — 2023, губернатор вручил транспортным 
предприятиям ключи от очередной партии троллей-
бусов последнего поколения с автономным ходом. 
На Северном объезде строится новая инфекцион-
ная больница, запущена новая станция городской 
электрички «Пригородный простор», по программе 
«Безопасные и качественные автомобильные доро-
ги» отремонтированы десятки крупных магистралей, 
а Михайловская набережная и новосибирские парки 

НАЧАЛО НА СТР. 1

НАЧАЛО НА СТР. 1

вообще стали гордостью не только Новосибирска, 
но и всей Сибири.

При этом Андрей Травников ставит перед чи-
новниками города очередную масштабную задачу. 
По его словам, время требует от Новосибирска 
не только строительных и иных рекордов, но и но-
вых подходов в управлении, широкого внедрения 
полезных практик и современных технологий.

К примеру, губернатор посетил муниципальное 
ДЭУ-1, где потребовал от коммунальщиков ради-
кально изменить подходы к содержанию дорог 
и тротуаров. К диалогу о развитии Новосибирска 
он решил подключить и городских общественни-
ков: в муниципальных районах прошла серия дис-
куссионных площадок «Время требует», где жители, 
эксперты, чиновники, представители различных ве-
домств и предприятий обсуждают актуальные про-
блемы микрорайонов Новосибирска, а также воз-
можные варианты их решения.

Позади — пятилетка важных дел.  
Впереди — пять лет упорной работы 
на благо города и области.

ПЯТИЛЕТКА ВАЖНЫХ ДЕЛ

РАБОТА НЕ ОСТАНАВЛИВАЕТСЯ НИ НА ОДИН ДЕНЬ
В самом начале VII созыва депутаты гор-

совета обращались к Председателю Прави-
тельства Российской Федерации Михаилу 
Мишустину с просьбой оказания материаль-
ной поддержки в период пандемии корона-
вирусной инфекции пенсионерам в возрасте 
старше 65 лет. Мы понимали, что при невысо-
ких доходах пенсионерам тяжело обеспечить 
себя необходимыми препаратами для профи-
лактики и лечения неизвестного тогда еще ко-
ронавируса. Это было наше первое решение 
как реакция на возникшие обстоятельства.

Пристально следили за развитием ситуации, 
неоднократно приглашали на наши заседания 
представителей из мэрии и правительства 
для более тщательного изучения и понимания 
полного масштаба проблем, совместного поис-
ка их решения. Мы отслеживали вопросы обе-
спечения лекарствами и контроля цен в апте-
ках города, направляли средства на различную 
помощь, организовывали закупку дорогосто-

ящих аппаратов, которые подают кислород. 
Все депутаты горсовета и ЗС НСО, вместе с 
депутатом ГД РФ Виктором Игнатовым, были 
плотно вовлечены в этот процесс.

Понимая, что от вируса страдают не толь-
ко пациенты, но и медики, которые кругло-
суточно дежурили в «красной зоне», рискуя 
собственным здоровьем, а порой и жизнью, 
мы с коллегами инициировали развозку го-
рячих обедов для ковидных бригад города, 
закупали изоляционные костюмы для персо-
нала, работающего в «красной зоне». Наша 
команда «Общее дело» предоставляла авто-
мобили, которые развозили врачей на беско-
нечные вызовы к пациентам, экономя тем са-
мым время и силы медиков. Кроме того, осна-
щали бесконтактными термометрами школы 
и детские сады. При нашей поддержке волон-
терские центры раздавали маски медицин-
ским работникам и населению.

Когда наконец началась прививочная 
кампания, конечно, всецело поддержали 
ее, разъясняя жителям необходимость при-

вивки и отслеживая 
наличие вакцины 
в городе. Уверен, 
что многим привив-
шимся, и особенно 
пожилым людям, 
это спасло жизнь.

Мы старались помочь всем, что было 
в наших силах. Небольшой, но очень нужный 
вклад каждого в отдельности и всех вместе, 
я думаю, сыграли большую роль в борьбе 
с вирусом и со страхом перед ним, помогли 
легче пережили пандемию, в том числе и мо-
рально, поддерживая друг друга и помогая 
нуждающимся.

А потом, как вы помните, практически сра-
зу началась специальная военная операция.

Мы обращались к мэру по вопросу соци-
альной поддержки лиц, участвующих в СВО, 
и членов их семей. В итоге в бюджете города 
были заложены средства на социальную по-
мощь для наших ребят, которые находятся 
в зоне СВО. Нам по моральным и экономиче-
ским причинам пришлось сократить многие 
развлекательные мероприятия в городе, пе-
рекроить программу новогодних празднова-
ний. Но мы считаем, что праздники в нашей 
жизни еще будут. Главное сейчас — поддер-
жать бойцов и нашу страну.

Кроме общегородских решений, практи-
чески каждый депутат на своем округе по-
стоянно ведет работу с активными жителями, 

которые в силу своих возможностей старают-
ся внести свой вклад в общее дело. Из Ново-
сибирска в зону СВО регулярно уходят грузы 
с продовольствием, лекарствами и медицин-
ским оборудованием, одеждой и всем необ-
ходимым в боевых условиях. На освобожден-
ные территории отправляются книги, одежда 
и многое другое. Отрадно, что многие ново-
сибирцы с большой человечностью подошли 
к такой помощи.

Конечно, очень много сил и средств было 
потрачено и тратится до сих пор на поддерж-
ку ушедших на СВО и их семей. Но и о других 
городских проблемах мы за эти 2,5 года ста-
рались не забывать.

Напомню, что депутаты инициировали ре-
шение вопроса, связанного с безопасностью 
использования средств индивидуальной мо-
бильности, — самокатов и прочих средств 
передвижения по улицам города. Нам уда-
лось сдвинуть вопрос в том числе и на феде-
ральном уровне.

Кроме того, мы обратились к губернатору 
Новосибирской области Андрею Алексан-
дровичу Травникову и Законодательному со-Депутаты привезли горячие обеды в поликлинику №22

Передача гуманитарной помощи сибирской 41-й армии
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бранию региона с просьбой учредить звание 
«Почетный донор Новосибирской области» 
и получили поддержку в этом вопросе.

Говоря об этом периоде в целом, могу 
сказать, что все стали по-другому оценивать 
труд медицинских работников, который, воз-
можно, был недооценен ранее, стали ценить 
мир и объединились вокруг общих целей, 
которые раньше в суете будней не казались 
такими важными. Это и есть самые главные 
уроки последних лет.

Мы все понимаем, что жизнь продолжается. 
Да, последние события внесли в нее существен-
ные коррективы, но они и позволяют по-новому 
посмотреть в том числе и на старые проблемы, 
нащупать ниточки для их решения. В общем, 
расслабляться совершенно точно некогда.

— В числе наиболее актуальных 
в минувшем и нынешнем году стала 
тема поддержки граждан новых тер‑
риторий РФ и военнослужащих в зоне 
СВО, сбор и отправка для них гумани‑
тарной помощи, иные меры поддерж‑
ки. Как ведется такая работа на вашем 
округе? Насколько активно участвуют 
в ней ваши избиратели?

— Практически с самого начала специаль-
ной военной операции к нам стали приходить 
люди с предложениями о поддержке защитни-
ков и их семей. Мы начали прорабатывать воз-
можности доставки помощи в зону СВО, мо-
билизовали все силы на округе, объединились 
с коллегами и общественными организациями, 
создали специальные штабы для координации 
и сбора гуманитарного груза. Неравнодушные 
жители нашего округа вяжут носки и маски-
ровочные сети, изготавливают блиндажные 
свечи, из личных средств закупают одежду, 
продукты, необходимые мелочи для более ком-
фортного несения службы. Мы неоднократно 
отправляли машины в Донбасс со всем необ-
ходимым как для военных мобилизованных 
кировчан, так и для мирных жителей на близ-
лежащих территориях, собирали спецпосылки 
для нужд нашей сибирской 41-й армии. 

— Насколько я знаю, вас, Дмитрий 
Владимирович, командующий 41 арми‑
ей отметил благодарственным письмом 
за большой вклад в организацию помо‑
щи для поддержки СВО.

— Я в свою очередь хочу сообщить, 
что моего коллегу и члена нашей команды 
«Общее дело» депутата Кировского района 
Сергея Трубникова министр обороны Рос-
сийской Федерации в октябре 2022 года 
наградил медалью «За укрепление боевого 
содружества».

Эта работа не останавливается ни на один 
день. Очень приятно, что в нашем обществе 
все больше тех, кто хочет внести свой по-
сильный вклад в победу справедливости. 
И, пользуясь случаем, хочу с этих страниц 
сказать большое спасибо нашим земля-
кам за то, что в нас еще не утрачены та-
кие, казалось бы, простые, но очень важ-
ные качества, как сострадание, взаимо-
выручка, сплоченность, чистосердечность 
и добрососедство.

— В нынешнем году было приня‑
то решение об отмене прямых выбо‑
ров мэра Новосибирска. И в будущем 
2024 году, впервые за несколько десят‑
ков лет, главу муниципалитета предсто‑
ит избирать Совету депутатов. С каки‑
ми критериями и с какой мерой ответ‑
ственности вы и ваши коллеги будете 
подходить к этому выбору?

— Безусловно, понимаем всю многократ-
но возросшую ответственность перед изби-
рателями и городом и сейчас представляем 
интересы жителей наших округов, являемся 
как бы посредниками между горожанами 
и исполнительной властью. Но с изменени-
ем системы выборов мэра мы включаемся 
еще и в этот процесс. Соответственно, теперь 
нам самим необходимо работать на окру-
гах так, чтобы жители доверили не только, 
так скажем, «приземленные» вопросы благо-
устройства и инфраструктуры, но и крайне 
важный для всего города вопрос — выбор 
мэра.

Если говорить о моем личном отношении 
к новому порядку избрания градоначальни-
ка, то я вижу в этом больше положитель-
ных моментов. Сейчас главное оружие не-
которых кандидатов — слова и обещания. 
Кто будет убедительнее в этом процессе, 
того и выберут. Очень часто за популистски-
ми лозунгами не стоит ничего конкретного. 
Более того, история знает случаи, когда 
кандидат вообще не ставил целью победы 
на выборах, он просто хотел, что называет-
ся, «засветиться», только критикуя власть. 
В итоге люди ему поверят, изберут, а он, аб-
солютно не понимая, как организовано и ве-
дется городское хозяйство, примет огром-
ный мегаполис с его проблемами и особен-
ностями. О каком развитии может тогда идти 
речь, если человек, не будучи профессио-
нальным управленцем, не имея представле-
ния о сложных механизмах работы, начнет 
пытаться управлять целым городом?

Новая система выборов исключает по-
падание во власть таких людей. В первую 
очередь кандидаты будут проходить про-
фессиональную конкурсную комиссию, сда-
вая довольно сложный экзамен на профпри-
годность как управленцы. Самые успешные 
будут иметь возможность представить в Со-
вет депутатов свою программу управления 
городом и его развития. И только на этом 
этапе голосованием сессии будет избирать-

ся мэр, который будет понимать, 
как работают городские процес-
сы и что нужно сделать, чтобы 
их усовершенствовать.

Мы тщательно изучили опыт 
других муниципальных образова-
ний нашей страны. Посмотрите, 
в городах, которые входят в де-
сятку лучших по национальному 
рейтингу, работают мэры, из-
бранные представительными ор-
ганами после конкурсной комис-
сии и экзамена. Если вы были, 
например, в Казани, Сочи, Тю-
мени, Екатеринбурге, Ханты-
Мансийске или Новокузнецке, 
то вы понимаете, о чем я говорю: 
какой должна быть работа мэра 
и какая у него ответственность 

перед депутатами, которые его избрали, 
и перед жителями, которые доверили такой 
выбор своим депутатам. В итоге в выигрыше 
все стороны.

Я считаю, что нужно обязательно по-
пробовать новую для нас модель выбора 
мэра Новосибирска. Очень рассчитываю 
на то, что мы с вами достаточно скоро заме-
тим позитивные изменения в нашем городе.

— Какие общегородские проблемы, 
на ваш взгляд, сегодня особенно акту‑
альны? Что требует изменения?

— В Новосибирске немало так назы-
ваемых «болевых точек». На самом деле, 
во многих сферах изменения необходимы 
уже давно. Где-то мы понимаем, в какую сто-
рону двигаться, а что-то по разным причинам 
еще ждет своего решения. Не всегда удается 
оперативно избавиться от проблемы, которая 
росла десятилетиями.

Человеку для комфортной жизни надо, 
чтобы поликлиника была рядом, чтобы 
дети ходили в хороший детский сад и шко-
лу в пешей доступности, а во дворах игра-
ли в современных и безопасных городках, 
чтобы были оборудованные спортивные 
площадки и места для отдыха с живой зе-
ленью вокруг, в домах было тепло, а дорога 
на работу — желательно без пробок, чтобы 
было поменьше пыли летом, чтобы зимой 
чистили от снега дороги, пешеходные троту-
ары и остановки общественного транспорта. 

Все это — как раз те самые общегородские 
проблемы, которые всегда будут актуальны. 
И если нам когда-нибудь в рамках всего го-
рода удастся полностью с ними справиться, 
то наш город можно будет с гордостью по-
казывать как пример комфортного мегаполи-
са. Мы очень к этому стремимся. Понимаем, 
что проблем у Новосибирска гораздо больше, 
но из самых актуальных и требующих скорей-
шего решения, я бы выделил именно эти.

В нашем районе продолжается строи-
тельство новых корпусов поликли ник №13 
и №22. Это две поликлиники из тех семи, 
что были заложены при участии губерна-
тора Травникова. Мы благодарны ему за 
такое внимание к нашей Кировке, потому 
что это один из самых наболевших вопросов 
и своими силами без областной поддержки 
нам с ним справиться практически невоз-
можно. Мы с коллегами держим на при-
стальном контроле ход строительства, вы-
езжаем на объекты, чтобы понять, соблю-
даются ли строки и как в целом движется 
реализация проекта. Сейчас там возводятся 
стены, укладывается трубопровод ливневой 
канализации, монтируются системы электро-
снабжения и вентиляции.

Планируется, что в каждой из этих поли-
клиник будут обслуживаться более 60 тысяч 
жителей Кировского района самого разного 
возраста. В зданиях будут работать отделения 
не только общеврачебной практики, но и высо-
котехнологичной медицины, например лучевой 
диагностики. Предусмотрено оборудование 
для проведения МРТ, КТ и другая современ-
ная техника. Очень важно иметь возможность 
бесплатно получать такую помощь рядом 
с домом — вместо того, чтобы обследоваться 
в коммерческих медицинских центрах

Кроме того, новые поликлиники — 
это еще и дополнительные рабочие места, 
что тоже очень важно. В каждое из учреж-
дений примут по 600 человек, которые на сво-
ем месте будут оказывать помощь детям 
и взрослым, обратившимся в поликлинику.

Министерство здравоохранения области за-
верило нас, что такой подарок жители Киров-
ского района получат в следующем 2024 году.

Ну и добавлю про дороги. Конечно, одним 
днем вечную новосибирскую проблему про-
бок не решить. Но это не значит, что нужно 

Обсуждение планов строительства дорог в Кировском 
районе с губернатором

Проект поликлиники №13

бросить все как есть и объявить, что вопрос 
нерешаем, живите с этим дальше.

Например, больше десяти лет мы не мог-
ли найти возможность объединить дорогу 
по улице Герцена, 6, и Саввы Кожевнико-
ва, 17. А это очень важный участок, потому 
что помимо очевидного удобства выезда 
со двора, эта дорога отчасти разгрузила 
улицу Комсомольскую, которая уже давно 
с большим трудом справляется с автомо-
бильным потоком.

Нам совместно с коллегами из Законо-
дательного собрания области — депутатами 
Вениамин Пак и Елена Спасских, а также 
администрацией нашего района удалось до-
биться выделения дополнительных средств 
на объединение дорог, и после основных ра-
бот мы обязательно благоустроим этот уча-
сток: высадим газонную траву, крупномер-
ные саженцы и декоративные кустарники. 
И да, здесь обязательно будет тротуар, чтобы 
люди могли в этом месте проходить пешком.

Многие жители, которые были вынуждены 
объезжать по соседним дворам, теперь смогут 
комфортно выехать со двора в любую сторону.

А в 2020 году мы смогли решить вопрос со 
строительством участка новой магистраль-
ной дороги, длиною 1 километр, вдоль трам-
вайных путей, от пересечения улиц Тюмен-
ская и Оловозаводская до перекрестка улиц 
Мира и Аникина, через «Посудоцентр». Стои-
мость данного проекта около 80 млн. рублей.

Вот такими малыми шагами мы посте-
пенно двигаемся к большой цели. В данном 
случае определенными дорожно-транспорт-
ными решениями на микроучастках мы ста-
раемся частично разгрузить широкие улицы.

— На кого вы опираетесь в своей де‑
путатской работе? Насколько налажен 
контакт с представителями ТОС, предсе‑
дателями советов домов, общественными 
организациями, активными горожанами?

— Вы знаете, я все чаще слышу, что люди 
у нас стали какие-то неактивные. Сидят яко-
бы по своим домам, ни с кем, кроме своей 
семьи, не разговаривают и даже не знают, 
кто живет с ними на одной площадке. Позво-
лю себе не согласиться с этим. Убежден, что, 
если с людьми общаться, они тут же раскры-
ваются в ответ, сразу откуда-то появляется 
заинтересованность в окружающем их мире. 
Например, на моем округе мы очень многое 
делаем вместе с неравнодушными соседями 
по домам. Это хорошая слаженная коллектив-
ная работа. И я вижу, что таких людей, ответ-
ственных за место, где они живут, активных 
и инициативных, точно не становится меньше.

И ведь это важно, когда инициатива идет 
от людей. Когда жители сами расставляют 
приоритеты и указывают на первоочеред-
ные задачи. Из таких задач складывает-
ся полная картина, которая оформляется 
в стратегию и разбивается на конкретные 
шаги. Вот так совместно мы приходим к тому, 
что место, где мы живем, постепенно стано-
вится лучше. И я очень благодарен за это не-
равнодушным людям нашего округа.

Продолжается строительство дороги от  Герцена 6 до Саввы Кожевникова 17
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ДМИТРИЙ АСАНЦЕВ
ОКРУГ №21

2021 ГОД: ВЫПОЛНЕННЫЕ НАКАЗЫ
 Проведен капитальный ремонт инженер-

ных коммуникаций в подвальном помещении 
СП «Орион» МБУ «Центр Молодежный» (горячее 
и холодное водоснабжение, отопление, канали-
зация) по адресу: ул. Саввы Кожевникова, 9/1.

 Установка 32 окон ПВХ в здании МКДОУ 
д/с №494 по адресу: ул. Саввы Кожевникова, 
13/1.

 Ремонт пищеблока МКДОУ №461: установка 
4 окон ПВХ, ремонт пола 70 кв.м, укладка сте-
нового кафеля 100 кв.м, покраска стен и по-
толков 150 кв.м, замена дверей — 4 шт., замена 
системы освещения.

 Реконструкция школьного стадиона МБОУ 
СОШ №192 по адресу: ул. Чигорина, 8 (выпол-
нено частично).

 Строительство линии наружного освещения 
по ул. Чигорина.

 МКДОУ №494: замена окон на ПВХ, ремонт 
кровли.

 По ул. Сержанта Коротаева, 9/1, оборудован 
пешеходный переход от овощехранилища к до-
мам по ул. Чигорина, 12/1, 20.

 Строительство тротуара от ул. Ньютона, 20,  
до остановки Сержанта Коротаева.

 Капитальный ремонт дороги по улице 
Сержанта Коротаева, от ул. Оловозаводской 
до ул. Комсомольской.

 Благоустройство территории между домами 
№20, 24, 36 по ул. Чемская с участком дороги, 
парковочными карманами.

 Благоустройство территории между до-
мами №20, 24, 36 по ул. Чемская зелеными 
насаждениями.

 Ремонт и замена ограждения на дет-
ских площадках по адресам: ул. Герцена, 
30, и ул. Искры, 76.

 Установка детских игровых элементов 
по адресам: 2-й Гэсстроевский переулок, 
15, и ул. Герцена, 30.

 Установка ограждения на спортивной пло-
щадке по ул. Искры, 70.

 Асфальтирование участка дороги 
от 1-го подъезда дома по ул. Чемская, 
24, до дома №20 по улице Чемская с устрой-
ством парковочного кармана.

 По ул. Чемская, 10, установка площадки 
для занятий спортом.

 По ул. Чигорина, 12/2, на детской площадке 
сделаны отсыпка и ограждение.

 Спил деревьев вдоль проезжей части 
от дома №3 по улице Комсомольская до дома 
№83 по ул. Гэсстроевская.

 По ул. Чигорина, 12/2, снос старых деревьев.
 Обрезка деревьев (38 шт.) по ул. Чемская, 40.
 Снос деревьев (17 шт.) вдоль проезжей 

части от дома №3 по улице Комсомольская 
до дома №83 по ул. Гэсстроевская.

 По адресу: ул. Гэсстроевская, 
2/1, 2/2, 2/3, 2/4, 2/5, произведено строи-
тельство футбольного поля на территории 
ЖК «Бугринский».

 По ул. Саввы Кожевникова, 9, сделан ремонт 
внутриквартального проезда, площадь 160 кв.м.

 По ул. Саввы Кожевникова, 9, расширен 
парковочный карман, площадь — 100 кв.м.

 МКДОУ №455: произведен ремонт крыши.
 По ул. Герцена, 20, установлены на террито-

рии дома две скульптуры.
 По ул. Чемская, 20, отремонтировано ас-

фальтное покрытие прилегающей территории 
к дому.

 Проложена асфальтированная до-
рога от дома по ул. Чемская, 20, до дома 
по ул. Чемская, 24, с карманами для парковки 
автомобилей.

 По ул. Чемская, 20, проложена пешеходная 
дорожка со стороны дома.

 По ул. Чемская, 20, засыпаны ямы, образо-
вавшиеся на месте снесенных погребов.

 По ул. Чемская, 14, установлен детский 
городок.

 Демонтаж погребов (22 шт.), засыпка 
ям по ул. Чемская, 14.

 По ул. Чигорина, 4, выполнено устройство 
спортивной зоны во дворе дома.

 По ул. Оловозаводская, 13, установка пеше-
ходного перехода к МБОУ СОШ №107.

 По ул. Чемская, 2, выполнено укрепление 
ограждения спортивной площадки.

 По ул. Чемская, 6, установлены детский го-
родок и спортивная зона.

 Снос деревьев (30 шт.), обрезка деревьев 
(3 шт.) по ул. Чемская, 6, 10.

 Снос деревьев (15 шт.), обрезка деревьев 
(2 шт.) по ул. Комсомольская, 3.

 Установка детской площадки 
по ул. Чемская, 10.

 Установлена детская площадка с резиновым 
покрытием по ул. Гэсстроевская, 83, по проекту 
«Территория детства».

2022 ГОД: НАКАЗЫ, ВЫПОЛНЕННЫЕ 
ПОЛНОСТЬЮ ИЛИ ЧАСТИЧНО

 Установка дорожных знаков «жилая зона» 
по ул. Оловозаводская, 1/2.

 МКДОУ № 494: ремонт щитовой.
 Спил, снос или обрезка деревьев по ул. Оло-

возаводской, 1/2, 1/4;  
по ул. Гэсстроевской вдоль улицы Балкан-
ской; по ул. Чигорина, 12/2; по ул. Чем-
ской, 6, 10, 14, 40; на территории дворов 
№2 и №4 по ул. Чемской; вдоль проезжей части 
от дома №3 по улице Комсомольской до дома 
№83 по ул. Гэсстроевской.

 Асфальтирование стоянок 
по ул. Герцена, 6/1.

 Установка урн у подъездов по ул. Чемской, 40.
 Высадка липовой аллеи и березового мини-

парка по ул. Герцена, 6.
 По ул. Саввы Кожевникова, 17, асфальтиро-

вание части придомовой территории у домов 
по адресам: ул. Саввы Кожевникова, 17, ул. Гер-
цена, 6, и Герцена, 6/1, ул. Саввы Кожевникова, 
17, ул. Герцена, 20.

 Установка на детской площадке дома 
по ул. Герцена, 8/2, спортивных тренажеров.

 Установка детского спорткомплекса, вело-
тренажера во дворе по ул. Саввы Кожевникова, 
19.

 Ремонт гардероба школы №64.
 Ограждение детской площадки по ул. Чиго-

рина, 4.
 Освещение по периметру д/с №275.
 Благоустройство парковочного кармана 

и проезжей части дороги за домом по ул. Ком-
сомольская, 14.

 Установка элементов детского городка 
по ул. Чигорина, 20.

 Установка вазонов и бетонных урн 
по ул. Комсомольская, 3.
ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ СУБСИДИИ, 
ВЫДЕЛЕННЫЕ В 2022 ГОДУ

 Проведение социально значимых ме-
роприятий, экскурсий, приобретение 
материалов для творческой мастерской 
в ТОС «Оловозаводской».

 Проведение социально значимых меропри-
ятий в ТОС «Кожевниковский», ТОС «Комсо-
мольская», ТОС «Гэсстроевский», Кировском 
районном Совете ветеранов-пенсионеров вой-
ны, труда, военной службы и правоохранитель-
ных органов, ОО «МОКРГН НОО ВОИ».

 Организация и проведение социально значи-
мых мероприятий, приобретение музыкального 
оборудования для проведения социально зна-
чимых мероприятий — Новосибирский регио-
нальный фонд «Общее дело».

 Установка игрового и спортивного обору-
дования по адресам: ул. Чемская, 20, Гэсстро-
евская, 83.

2023 ГОД: НАКАЗЫ, ВЫПОЛНЕННЫЕ 
И ВЫПОЛНЯЕМЫЕ

 По ул. Чемская, 40, обустройство парковок, 
внутриквартольного проезда и тротуаров.

 По ул. Комсомольская, 3, выполнить ремонт 
внутриквартального дорожного проезда, об-
устройство парковок, тротуаров.

 Заасфальтировать участок дороги от маги-
страли ул. Комсомольская до ул. Саввы Кожев-
никова, 3, с тротуаром.

 Сделать тротуар от овощехранилища 
с двух сторон до школы №192 через поле и тро-
туар до угла дома №4 по ул. Чигорина.

 По ул. Герцена, 8, выполнить устройство 
парковки за восьмым подъездом площадью 
166 кв. м, с установкой бордюрного камня — 
50 п. м.

 По ул. Оловозаводская, 1/4, выполнить уста-
новку детского и спортивного городка.

 Спилить высокие деревья на территории 
дворов №2 и №4 по ул. Чемская. Спилить за-
росли за домом и высадить деревья.

 Снос с корчеванием (дроблением) пня и (или) 
обрезка зеленых насаждений на придомовой 
территории по ул. Оловозаводская, 1/2, и Оло-
возаводская, 1/4.

 По ул. Чемская, 40 спил аварийных 
деревьев.

 Ремонт проезда от ул. Герцена, 6, до ул. Сав-
вы Кожевникова,17, с прилегающим благо-
устройством (крупномеры, кустарники и газон-
ная трава, мини-сквер).

 Заменить сцену у детской игровой площадки 
по адресу: ул. Комсомольская, 31.

 Установка пешеходного перехода между до-
мами по ул. Герцена, 10, и ул. Герцена, 11/1.

 Строительство пешеходного тратуара от ма-
газина «Ярче!» до игрового комплекса «Кора-
блик» вдоль дороги.

ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ СУБСИДИИ, 
ВЫДЕЛЕННЫЕ В 2023 ГОДУ:

 ТОС «Оловозаводской»: проведение со-
циально значимых мероприятий, экскурсии 
для жителей округа.

 Новосибирский региональный фонд под-
держки социальных инициатив «Общее дело»: 
установка игрового и спортивного оборудова-
ния на придомовой территории по ул. Оловоза-
водская, 1/4.

 Проведение геодезических ра-
бот и разработка концепции развития 
общественной озелененной территории 
по ул. Саввы-Кожевникова.

 ОО МОКРГН НОО ВОИ: проведение со-
циально значимых мероприятий.

 ТОС «Кожевниковский»: проведение со-
циально значимых мероприятий.

 ТОС «Комсомольский»: проведение со-
циально значимых мероприятий.

 ТОС «Гэсстроевский»: проведение соци-
ально значимых мероприятий.

 ТОС «Оловозаводской»: проведение со-
циально значимых мероприятий.

Б 
 ыть председателем Совета депутатов 

города Новосибирска — задача, которая да-
леко не каждому по плечу. Человек на этой 
должности должен обладать целым рядом 
качеств: высоким профессионализмом и 
житейской мудростью, работоспособно-
стью, требовательностью к себе и коллегам, 
умением руководить большим коллективом, 
способностью принимать взвешенные  
и справедливые решения.

Д 
 митрий Владимирович Асанцев, кото-

рый трудится на этом посту с 2014 года, без-
условно, обладает всеми из перечисленных 
выше качеств.

О 
н родился в 1968 году в городе Иркутске, 

с 1969 года проживает в Новосибирске. В 
1992 году окончил Новосибирский электро-
технический институт. Отслужил  
в рядах вооруженных сил Советской армии.

З 
 анимался карате в спортивно-профес-

сиональном клубе «Успех», став неоднократ-
ным призером российских и международ-
ных соревнований по этому виду спорта, в 
настоящее время является рефери Всемир-
ной Федерации карате высшей категории и 
Почетным судьей России. С 1994 г. по 2004 г. 
возглавлял СПК «Успех».

С   2002 г. по 2010 г. являлся Президентом 
Новосибирского городского общественного 
фонда поддержки социальных инициатив 
«Общее дело».

В 
 2005 году Дмитрий Владимирович был 

впервые избран депутатом городского Со-
вета Новосибирска, с тех пор жители регу-
лярно голосуют за него на выборах в Совет 
депутатов.

К 
 роме того, что занимает пост Предсе-

дателя Совета депутатов, Дмитрий Асанцев 
также является руководителем депутатско-
го объединения «Единая Россия» в Совете 
депутатов, секретарем местного отделения 
партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» Кировского 
района.

Д 
 митрий Владимирович воспитывает 

троих сыновей.

Р 
азвитие города должно в полной мере 

соответствовать вызовам времени. Однако 
даже при реализации масштабных проектов 
важно помнить, что основная цель всех на-
чинаний — сделать жизнь лучше для каждо-
го отдельного человека, убежден Дмитрий 
Асанцев.

НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ БИОГРАФИЯ

Единственная в Новосибирске площадка 
по спортивному туризму на территории 
школы 192 построена по наказам избирателей

Благоустройство на ул. 20-го Партсъезда

Новая площадка по стритболу, волейболу, 
баскетболу и мини-футболу на стадионе школы 192

На субботнике. Вениамин Пак и Дмитрий 
Асанцев: все вопросы благоустройства 
решаются только с жителями

Гэсстроевская 83. Площадка построена 
по программе «Территория детства»

Фонд «Общее дело»

Общественная приемная депутата

Дмитрия Асанцева:
ул. Урманова, 11

355 14 99, 317 68 77 
dep‑priem@yandex.ru

ВКонтакте


